



Responsable du groupe livreurs

De quoi s'agit-il ?

L'association des Cartons du Cœur du district de Delémont distribue chaque semaine des cartons à celles et ceux qui ont besoin de produits alimentaires de base et d'aliments frais tout droit issus des commerces de la région. Ces cartons sont complétés par des produits d'hygiène.

La vingtaine de livreurs est gérée selon la disponibilité des uns et des autres. Le responsable de ce groupe planifie donc les présences nécessaires pour le mardi de 15h00 à 17h00.

Ce travail de gestion occupe le responsable durant 2 heures entre le lundi et le mardi.
Ce responsable fait partie du Comité de l'association des Cartons du Cœur.

Quelles compétences sont nécessaires ?

- Connaissance basique de l'informatique
- Entregent adapté à la gestion d'un groupe de bénévoles

Prise de fonction

Progressive avec le soutien du titulaire

Qu'en pense le titulaire actuel ?

C'est une occupation régulière et sympathique. Le groupe de livreurs est composé de personnes disponibles et motivées par un investissement régulier pour l'association. Cette responsabilité convient bien à une personne retraitée ou à quelqu'un de disponible en début de semaine. A travers cette fonction, j'ai probablement encore développé mes capacités à gérer un groupe composé de personnes très différentes et pourtant animées d'une même idée du service rendu.

Il est aussi concevable de constituer un duo afin de se partager cette responsabilité. Cette fonction peut aussi être cumulée avec celle d'éditeur des étiquettes.

Renseignements

Titulaire actuel : Jean-Paul Moll, 079.211.90.88, jp.moll@bluewin.ch

Voyez aussi le site de l'association : www.ccoeur-delemont.ch